



Départ des correspondants allemands

publié le 04/05/2016

Le départ des correspondants allemands a eu lieu mardi 3 mai à 22 h. au collège de Lussac Les Chateaux (pour les 3 établissements Charroux, L'Isle Jourdain et Lussac Les Châteaux).

Merci aux parents et élèves.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.